

Futura muestra la diversificación de los estudios posuniversitarios - El Periódico de Catalunya - 09/03/2016

SEGUNDO Y TERCER CICLO

Futura muestra la diversificación de los estudios posuniversitarios

► La internacionalización del mercado laboral genera nuevos másteres y posgrados

► El Johan Cruyff Institute colabora con la UAB en el máster de Gestión Deportiva

D. R. | MONOGRÁFICOS

Los programas de tercer ciclo se adaptan a las demandas de los universitarios y profesionales que buscan ingresar o progresar con éxito en un mundo laboral cada vez más globalizado. Así, los que quieren ampliar o actualizar su formación académica y realizar estudios de especialización que respondan a las nuevas necesidades del mercado encontrarán en el Salón de los Másteres y los Posgrados, Futura, una multidisciplinar e internacional oferta de títulos. Se celebrará el 11 y 12 de marzo en el palacio 5 del recinto de Montjuïc y reunirá alrededor de 60 expositores.

De forma general, estos estudios reflejan la creciente internacionalización del mercado laboral: muchos de ellos se imparten en otras lenguas, principalmente en inglés, acogen alumnos de diferentes nacionalidades e incluyen programas de intercambio en el extranjero.

Entre las novedades de esta edición destaca la participación agrupada de una quincena de universidades del Reino Unido, una oportunidad única para conocer de primera mano las diferentes opciones de estudios de grado, posgrado y másteres, así como acreditaciones, exámenes y becas que ofrece este país. Según fuentes del British Council, que coordina esta participación agrupada, el Reino Unido acoge cada año cerca de 500.000 alumnos de otros países, principalmente de Alemania, Francia, Italia y Grecia. Las mismas fuentes también destacan la alta tasa de empleabilidad de las universidades británicas, que alcanza el 87% a los seis meses de finalizar los estudios.

MEDICINA CHINA. La oferta de másteres de la Universitat de Barcelona (UB) presenta varias novedades para el curso 2016-2017. La Facultad de Medicina, por ejemplo, pone en marcha dos másteres nuevos: el de Innovación y Emprendeduría en Nutrición, Riesgo



Éxito de convocatoria. Vista general de la feria.

Vascular y Envejecimiento Saludable; y el de Medicina Tradicional China. Este último es interuniversitario y lo impartirán la UB y la Universitat Pompeu Fabra (UPF), con la colaboración de la Universidad de Medicina Tradicional China de Pekín. El máster, al que solo podrán acceder los graduados en medicina occidental, se impartirá en inglés y tendrá una duración de dos años. Con un marcado carácter internacional, el profesorado procederá en su mayoría de la Universidad de Medicina Tradicional China de Pekín y las prácticas finales se deberán realizar en hospitales de Pekín.

GUÍA

► **Barcelona Activa** ayudará a mejorar las competencias para encontrar un puesto de trabajo

También relacionado con el ámbito de la salud, la Université Claude Bernard Lyon, la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), la UB, la University of Antwerp y la Université Jean Monnet Saint-Etienne (Bélgica), organizan el máster Erasmus Mundus en Educación Internacional en Vacunas. El programa incide en el aprendizaje del ámbito de la inmunología y la infecciología para formar expertos en vacunología; así como en la integración en la red académica e industrial a nivel internacional, y la participación en las políticas públicas en sanidad y educación relacionadas con

el conocimiento, desarrollo y aplicación de las vacunas.

La UAB también organiza el máster en Zoonosis y Una Sola Salud, que responde a la necesidad de formar profesionales con un conocimiento integrador y multidisciplinario de la salud englobando todos sus componentes, que les permita trabajar de forma eficaz y coordinada la prevención, control, gestión y comunicación de los riesgos y amenazas biológicas.

DOBLAJE. También de la UAB es el máster en Traducción Audiovisual, que tiene por objetivo dar una formación completa a las personas que desean especializarse en este ámbito, con módulos que abarcan las diversas modalidades de traducción audiovisual y multimedia, como doblaje, subtítulos para sordos, audiodescripción, traducción multimedia y traducción de videojuegos, entre otros.

Por otra parte, la UAB y el Johan Cruyff Institute impartirán conjuntamente el máster en Gestión Deportiva. Unos estudios que han sido impartidos hasta ahora por el Johan Cruyff Institute y que ahora pasarán a ser un máster vinculado a la Facultad de Economía y Empresa de la UAB. Serán impartidos en inglés y español en formato presencial, semipresencial y *on line*.

CONSEJO EXPERTO. Futura también ofrecerá un servicio de orientación y asesoramiento personalizado al estudiante; talleres prácticos para la búsqueda de empleo en el ámbito nacional e internacional; y un Speaker's Corner, con sesiones informativas sobre estudios y emprendimiento.

Asimismo, expertos de Barcelona Activa darán charlas de formación para mejorar las competencias en la búsqueda de trabajo. Los visitantes podrán aprender, por ejemplo, técnicas para comunicar de manera atractiva y convincente los aspectos más destacados de su perfil profesional. ★